

11月の子どもたち

保護者の皆様のご理解とご協力のおかげもあって、1か月遅れの運動会が成功裡のもと、終了する事が出来ました。改めて感謝申し上げます。10月は実は運動会にかかる活動ばかりではなく、この季節ならではのイベントが盛り沢山でした。高崎自然の森への園外保育、お芋掘り、クッキングパーティー、ハロウィンパーティー等々...

子どもたちにとっては毎日が特別の日、合間に運動会練習付き。しかしながら、先生方にとっては運動会まで実にてんやわんやの毎日でした。でも何一つ疎かにする事なく、適当にせず、全力で頑張ったここまでの道のり。先生方のこの頑張りがなにより嬉しく頼もしい日々でした。

11月17日当園の創立記念日に、年長さんの卒園記念遠足が実行されました。美しく色づいた木立と、真っ青に晴れ渡った空。冷たい空気とお母さんの手作り弁当。沢山遊んで沢山食べて、心もお腹も満たされた子どもたちの笑顔が最高に素敵な1日でした。



お弁当箱にママからの サ
プライズメッセージ!!
「先生見てみて」と自慢顔
の彼。嬉しい美味しい
思い出が出来たね!
お菓子詰め合わせも用意し
ましたが、早く遊びたい子
どもたちは、お弁当をさっ
さと片付けて、さっさと消
えました。(笑)



カマキリ登場!!

「持って帰る!!」

「いやいやダメでしょ」

「だねっ」

バイバイ、カマキリさん



11月のコラム

今 私の首を縮ませた北風は
野にも吹いていて
その北風に乗って
来春芽吹くかもしれない
ちいさな者たちが
いくつも 旅立ったことを
わたしたちに 知らせているのかもしれませんが
冬が やって来るね

小西 貴士

